
集計結果

運営会社所見

設置基準以上のスペースは
確保していると考える

FC本部研修の他、一定の年次で、
研修会への参加を行っている。

毎年古河教室の階段について
ご指摘を受けるが、8年間事故は
ない。今後も注視していく

適正に運営されて
いると考える

適正に運営されて
いると考えるが、さらなる

努力をしていく

適正に運営されて
いると考える

いいえ回答の保護者様は、教室側も
日頃からご連絡が取りずらいと報告
を受けている保護者様と推察してい
る。今後も工夫して対応したい。

適正に運営されて
いると考えるが、さらなる

努力をしていく

昨年７月に、保護者会を予定してい
たがコロナ蔓延の為、中止となった。
コロナも落ちついたので、本年も7月
に保護者会の開催を予定したいと考

えている

保護者様からのご連絡があれば、
その都度、適切に対応している

適正に運営されて
いると考えるが、さらなる

努力をしていく

適正に運営されて
いると考えるが、さらなる

努力をしていく

適正に運営されて
いると考えるが、さらなる

努力をしていく

各マニュアルは、事業所入口付近に
設置されている。周知は、契約時の
説明とアンケート結果報告時に運営
会社所見等を周知に替えている

各法令や運営規則に沿った訓練を
実施している。訓練の実施報告につ
いては連絡帳への記載や教室便り等
で行っている

適正に運営されて
いると考えるが、さらなる

努力をしていく

適正に運営されて
いると考える

保護者の皆様、日頃からお世話になります。　　　　　５月末締め切りでが回答を頂いた、　　　　　　　　　　　　　　　　令和　5年　6月　2日
児童発達支援　及び　放課後等デイサービス　評価表　の集計が終了しましたので、ご報告を致します。　　　　合同会社こどもサポートプロジェクト

今後も社員一丸となり、お子様の療育に全力で取り組んでまいりますので、ご理解とご協力の程をよろしくお願いします。　　　　　　　　　　　　　代表社員　小山仁美


